



Haralds kleiner Reiseführer

Rothenburg ob der Tauber

Allgemeines:

- Rothenburg ist fest in amerikanischer und japanischer Hand. Sogar die Metzger schreiben das Angebot auf japanisch!
- Man sollte früh da sein. Vormittags hält sich der Besucherandrang in Grenzen. Nachmittags wirds sehr voll!
- Hat man den vorigen Tipp beherzigt, dann hat man auch kein Problem mit Parkplätzen. Wir bekamen einen direkt am Rödertor.
- Die Herrschaften verlangen hier Eintritt in Kirchen! Zwar nicht viel, aber hier gehts ums Prinzip. BOYKOTT!!!!

Sehenswürdigkeiten:

- Die Gassen der Altstadt sind schon sehr malerisch!
- Das Historien gewölbe im Rathaus ist recht nett. Für 2? völlig OK.
- Rundgang auf der Stadtmauer und schauen, wer alles für den Aufbau gespendet hat (und wieviel - Krupp ist ja schofel!)
- Die Aussicht vom Röderturm ist net schlecht.